

## Preparatoria Dickinson Política de Participación de Padres y Familias 9-12 2025-2026

La Preparatoria Dickinson preparará y empoderará a todos los estudiantes con habilidades y experiencias que les permitan alcanzar la excelencia académica y hacer contribuciones significativas a nuestro mundo. Estamos comprometidos con la educación de los estudiantes de nuestra comunidad. La participación de los padres y las familias es una pieza esencial para asegurar que nuestros estudiantes tengan éxito en la escuela. Cuando los padres y las familias están más involucrados en el proceso académico, la escuela se convierte en una prioridad para sus hijos. La Mesa Directiva de Dickinson ISD, en colaboración con la administración, el personal y los padres del distrito, continuará enfocándose en la importancia de la participación familiar y el compromiso comunitario para lograr las metas del campus y del distrito. Nuestro distrito fomenta la colaboración significativa con todas las partes interesadas para que la comunicación entre el hogar, la escuela y la comunidad sea continua y abierta. Creemos que una comunidad comprometida y colaborativa crea un entorno enriquecedor para el desarrollo y el logro estudiantil, lo cual beneficia a todos. La Preparatoria Dickinson se comunicará con todos los padres y miembros de la familia e implementará programas, actividades y procedimientos para fomentar la participación de padres y familiares en programas que cumplan con los requisitos de la Sección 1116 de ESSA. Dichos programas, actividades y procedimientos serán planeados e implementados con una consulta significativa con los padres de los estudiantes participantes (Sección 1116(a)(1)). El distrito y cada campus utilizarán una variedad de técnicas de comunicación para crear un diálogo productivo y equitativo entre el hogar, la escuela y la comunidad. Para establecer una comunicación equitativa y oportuna de doble vía, proporcionaremos diversas medidas de comunicación a través de las siguientes fuentes:

- Redes Sociales
- Boletines Informativos del Campus
- Acuerdos entre Padres y Maestros
- Sitios Web del Distrito y del Campus
- Conferencias entre Padres y Maestros
- Noches Familiares en el Campus
- Boletas de Calificaciones

- Encuestas del Campus y del Distrito
- Reuniones de la PTO (Organización de Padres y Maestros)
- Mejoramiento del Campus
- Reportes de Progreso
- Feria Universitaria
- Mensajero de Skyward



El Distrito Escolar Independiente de Dickinson recibe fondos del Título I, Parte A. Nuestro objetivo es planificar e implementar actividades eficaces de participación de padres y familias para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes y el desempeño escolar. Por lo tanto, Dickinson ISD desarrollará, en conjunto y con el acuerdo de los padres y miembros de la familia de los estudiantes participantes, una política escrita de participación de padres y familias. Sección 1116 (a) (2)

- La política será incorporada en el plan de mejora del distrito desarrollado bajo la Sección 1112.
- La política establecerá las expectativas y objetivos del distrito para una participación significativa de los padres y las familias.

## El Distrito Escolar Independiente de Dickinson:

Participará a los padres y miembros de la familia en el desarrollo conjunto del Plan de la Agencia Educativa Local (DIP) conforme a la Sección 1112, así como en la elaboración de planes de apoyo y mejora según los párrafos (1) y (2) de la Sección 1111(d). Sección 1116 (a)(2)(A) Las regulaciones del Título I requieren que cada distrito y campus que recibe fondos del Título I desarrolle conjuntamente con los padres de los estudiantes participantes y distribuya una política escrita de participación de los padres, acordada por los padres, que describa los requisitos establecidos en la ley del Título I. El Comité de Mejora Educativa del Distrito (DEIC) se reunirá un mínimo de tres veces durante el año para revisar, evaluar y actualizar el Plan de Mejora del Distrito y la Política de Participación de Padres. El papel del comité es brindar aportes y recomendaciones que atiendan las necesidades del distrito y aseguren que todas las actividades e iniciativas planificadas reflejen la misión, visión, metas y plan estratégico a largo plazo del distrito. La Política de Participación de Padres estará disponible para los padres y la comunidad a través del Manual del Distrito y en el sitio web de Dickinson ISD, en inglés y español.